

probaron en la pieza patológica que presentó el Sr. Fénélon: las meninges congestionadas, lo que prueba que no fué la anemia cerebral la causa de la muerte; en el lóbulo frontal derecho un absceso por reblandecimiento de todo el lóbulo, y á pesar de esto el enfermo estaba la vispera en pleno uso de su inteligencia, de sus movimientos y de su palabra. En la parte ántero-inferior del cráneo, y hácia el lado derecho, un tumor formado por el pólipo y que penetraba en la masa encefálica probablemente.

Las ramificaciones poliposas que se ven en la cavidad del cráneo son dos: una ha penetrado por el etmoide y la otra por la hendedura esfenoidal; parecen de distinta edad siendo la etmoidea la mayor y tal vez la más antigua. Es de notarse, como lo manifestó el Sr. Licéaga en vista de la pieza, que el lóbulo frontal derecho es el que ha parecido resentir la compresion, mientras que el izquierdo en relacion con la rama poliposa salida de la órbita, quedaba todavia sano.

Manifestó despues que obsequiaba la pieza patológica á la Academia para ver si se podia conservar.

Se levantó la sesion á las diez y veinticinco minutos de la noche, habiendo asistido á ella los Sres. Andrade, Caréaga, Fénélon, Laso de la Vega, Lavista, Licéaga, Lucio, Lugo, Martinez del Rio, Ortega Reyes, Ramirez Arellano, Reyes Agustin, Ruiz Sandoval, San Juan, Segura y el primer Secretario.

SESION EXTRAORDINARIA DEL 9 DE AGOSTO DE 1882.—ACTA LETRA A,
APROBADA EL 16 DEL MISMO.

Presidencia del Sr. Dr. Lavista.

Se abrió la sesion á las siete y cincuenta y siete minutos de la noche, dándose lectura á el acta de la anterior, que sin discusion quedó aprobada.

Se dió cuenta con las publicaciones recibidas durante la semana.

NACIONALES.

«El Observador Médico,» tomo VI núm. 16.

«La Escuela de Medicina,» tomo IV núm. 2.

«El Veterinario y el Agricultor Prácticos,» tomo II núm. 3.

«El Minaero Mexicano,» tomo IX núm. 17.

«Anales de la Sociedad Médico-farmacéutica «Pablo Gutierrez,» t. I n.º 2.

EXTRANJERAS.

«Revista de Medicina,» año IV núm. 49.

«Le Progrès Médical,» año X números 25 y 26.

«Journal d'Hygiène,» año VIII números 300 y 301.

«La Crónica Oftalmológica,» año XII núm. 1.

«La Gaceta de Sanidad Militar de Madrid,» núm. 180.

«El Jurado Médico-farmacéutico,» año III números 22, 23 y 24.

«Crónica Médico-quirúrgica de la Habana,» año VIII núm. 7.

«El Eco Médico-farmacéutico de Puerto Rico,» año I núm. 17.

«The Therapeutic Gazette,» núm. 6.

Se dió cuenta en seguida con las siguientes comunicaciones:

Del Dr. J. Santos Fernandez, de la Habana, acusando recibo del diploma y nombramiento que se le remitió, y dando las gracias á la Academia por haberle nombrado su socio corresponsal.—De enterado.

Del Ministerio de Gobernacion acusando recibo de la Convocatoria expedida por la Academia para optar al segundo premio anual de 500 pesos.

Del Ministerio de Justicia é Instruccion Pública, acusando recibo de la misma Convocatoria.

De la seccion de Beneficencia sobre el mismo asunto.—A sus antecedentes.

Del Ministerio de Justicia é Instruccion Pública, trascribiendo una comunicacion del Ministerio de Relaciones, acompañada de la original remitida de Paris en un recorte de periódico, que contiene el extracto de una de las últimas sesiones de la Academia de Medicina, en que se ha discutido si el *nitrate de pilocarpina* cura la hidrofobia.—Acúsesse recibo al Ministerio, y pase á la Comision de publicaciones.

En seguida la Academia se ocupó de varios asuntos económicos y de la discusion de las *Reformas al Reglamento* presentadas por la Comision.

Se levantó la sesion á las diez de la noche, habiendo asistido á ella los Señores Andrade, Caréaga, Lavista, Martinez del Rio, Núñez, Ortega Reyes, Reyes Agustin, Reyes José María, Segura, y el primer Secretario.

SESION EXTRAORDINARIA DEL 16 DE AGOSTO DE 1882.—ACTA LETRA B,

APROBADA EL 23 DEL MISMO.

Presidencia del Sr. Dr. Lavista.

Se abrió la sesion á las siete y cuarenta y cinco minutos de la noche, dándose lectura á el acta de la anterior, que sin discusion fué aprobada.

Se dió cuenta con las publicaciones recibidas durante la semana.

NACIONALES.

«La Escuela de Medicina,» tomo IV núm. 3.

«El Minero Mexicano,» tomo IX núm. 18.

«El Estudio,» núm. 4, 1882.

EXTRANJERAS.

«Revista Médica de Chile,» año X núm. 12.

«Repertorio de Farmacia,» año III número 8.